

Würden und Ämter.

Wie Doktor Fuchs nach dem Läuten in seine Klasse tritt, sind die partiewütigen Tertianer gewappnet. Er hat ja gesagt, sie sollen heute einen Zettel mitbringen mit dem Ziel der Partie. Und den Zettel, den haben nun alle da, viel vollzähliger und gewissenhafter als sonst irgend ein Exerzitium. Da nun Doktor Fuchs auch ganz genau weiß, was solche flotten Jungen freut, so setzt er eine sehr wichtige Miene auf und nimmt die bewußten Zettel in alphabetischer Reihenfolge ab. Die Jungen finden das durchaus richtig, während Doktor Fuchs seinerseits findet, daß eigentlich keiner unter vier Meilen von Berlin weg landen will. Potsdam, Werder, Bernau, das ist überhaupt das nächste.

So fängt denn Doktor Fuchs an: „Na, Jungs, man kann nicht gerade sagen, daß ihr bescheiden gewesen seid. Es wundert mich nur, daß ihr alle noch in Europa bleiben wollt. Na also, da wird's wohl nicht anders werden. Da werde ich also als Klassenpapa umso bescheidner sein müssen, und“ — dabei dreht sich Doktor Fuchs auf dem Katheder um — „und da möchte ich nur auch schnell meinen Wunschzettel an die Tafel schreiben. — Grunewald!“ —

Ein lautes und sehr geringschätziges „Naach!“ und „Der Kagensprung!“ vom dicken Puz.

Doktor Fuchs hat sich herumgedreht und macht dieses „Naach,“ „der Kagensprung!“ in demselben Tone nach, so